

La situación internacional

Una elección acertada

Es ya un hecho oficial el triunfo del general Craveiro Lopes en las elecciones presidenciales de Portugal. Antes habían quedado anulados por diversos motivos sus contrarios, el comunista y el que, según su programa, prohibía la masonería. Alegremos del excelentísimo criterio ostentado en esos comicios por el noble pueblo lusitano que no quiere saber nada de los que un día—no muy lejano—arruinaron espiritual y materialmente a su nación.

El presidente electo de la nación hermana tiene hoy la misma edad que el mariscal Carmona tenía cuando llegó a la primera magistratura del Estado. Pertenece a una familia castrense: es hijo y nieto de generales. Está educado en la estricta disciplina de subordinación a los intereses de la Patria. Todos los principios que la Unión Nacional ha defendido, en horas azarosas, todas las tendencias evolucionistas, en el dominio social y en el económico, que Carmona y Salazar han impuesto en los últimos años, aparecen asegurados por el triunfo del general Craveiro Lopes. La continuidad de la política personificada en el presidente del Consejo, después del fallecimiento del mariscal Carmona, es, para los portugueses y para las naciones occidentales, una sólida garantía de estabilidad y firmeza.

La elección de ese digno militar representa una máxima garantía de que los ideales cristianos—únicos salvadores—serán la base del vivir público portugués conforme a la sabia política desarrollada por el insigne hombre de Estado que se apellida Oliveira Salazar durante diez años. El elegido es un buen amigo de España.

Habiendo recientemente con un periodista francés, el general Craveiro Lopes, al defender la inclusión de España en el Pacto Atlántico, al cual, como se recordará, está adherida la nación portuguesa, no vació en declarar que el sistema defensivo creado por ese pacto se requiriría fácilmente si España era de él excluida, pues no hay quien seriamente pueda pensar que el Occidente europeo se defenderá con eficacia en circunstancias de grave riesgo, si España no interviene en el apretado haz defensivo.

El claro renombre del nuevo presidente Craveiro Lopes y su adhesión a la revolución de 1926, constituyen dos augurios felices para la nación portuguesa, cuya paz y prosperidad en el interior y cuyo prestigio en el exterior siguen estando cimentados en la austeridad económica, en la expansión cultural, en la dignidad de su Estado y en el respeto a esas libertades individuales que todas las naciones esencialmente católicas reconocen y afianzan.

Esa victoria es un regalo muy estimable que la Divina Providencia les ha donado. Desde que la Santísima Virgen apareció en Fátima todo son bendiciones en Portugal.

España y los ingleses

Casi todos los comentaristas han señalado estos días el hecho de que España constituye la actualidad internacional del momento.

Si se tiene en cuenta que en el momento presente se está diciendo a toda prisa en los subterráneos de las grandes potencias el porvenir del mundo, habrá que reconocer la importancia que tiene el hecho, reconocido por todos, de que España constituya en estos días la actualidad internacional.

La causa determinante de esta aparición ruidosa de España en el primer término de la escena dramática internacional ha sido la presencia del que fué almirante y náuca Sherman (q. e. p. d.) en el Palacio del Pardo. No vamos a comentar este suceso. Registremos para conocimiento del lector este testimonio del rotativo más

autorizado que se publica en lengua inglesa. Dice «The Times»:

Las declaraciones del Foreign Office han sido apresuradas y prematuras, y dan a entender que la Gran Bretaña se opone a la admisión de España en el Pacto del Atlántico. El Foreign Office debe proceder en este asunto con prudencia, y mucho más en el asunto del pacto bilateral hispanoamericano que todavía no está más que en proyecto. El Gobierno británico haría mejor en ponerse de acuerdo con el Gobierno de los Estados Unidos. Por otra parte dadas las circunstancias actuales importa mucho que los Estados Unidos lleguen a un acuerdo con Francia, Holanda y a los países escandinavos y a los laboristas de la necesidad de que España entre en el Pacto defensivo, porque entienden que habiéndose concertado no sólo para la defensa militar sino para asegurar la permanencia de las instituciones democráticas, España se excluye ella misma. El Gobierno de los Estados Unidos, sin embargo, está decidido a aceptar bases navales y aéreas en España. No hay por qué oponerse a tal cosa dada la situación y las condiciones estratégicas de España. «Los franceses creen que los Estados Unidos buscan estas posiciones estratégicas de España en previsión de una retirada de sus tropas a la línea de los Pirineos». El momento ha llegado de hacer proposiciones constructivas—a España—y abandonar las críticas más o menos fundamentales.

Uno que desbarra

«Daily Herald órgano del Gobierno y del laborismo: A intervalos regulares viene suscitándose desde hace algún tiempo la cuestión de España. Una vez se trata de algún conservador que hace preguntas en los Comunes, y otras de actos realizados por los Estados Unidos. El Gobierno británico dijo siempre y en todo momento su opinión. «Daily Herald» es opuesto a la entrada de España en el Pacto del Atlántico y en cualquier otra organización defensiva de Occidente porque no puede olvidar los malos empados por Franco para ocupar el poder. (H. romano, ¿quieras que lanzásemos al rojo de nuestra tierra con mercurio?)

Además—sigue Dal y Herald—hay que tener presente que las armas destinadas por los Estados Unidos a los países del Pacto Atlántico se irían a España y servirían para robustecer el poder de Franco. Francia se halla de acuerdo con Gran Bretaña en esta actitud respecto de España. El pueblo español es admirado por el pueblo inglés—que no es laborista—y espera que a algún día pueda desempeñar el papel que le corresponde. (13, cuando tenga el gobierno socialista que nos desea «Daily Herald» para que hunda a España como el partido laborista de que el Herald es órgano, está hundiéndola en la Gran Bretaña [R. nunciarnos para siempre, jamás amén])

Ha muerto el cardenal Sapieha, en Cracovia

VIENA, 23.—Ha fallecido en Cracovia el cardenal Sapieha, quien hará unos dos meses sufrió un ataque al corazón.

El cardenal Sapieha que contaba ochenta y cuatro años de edad fué ordenado sacerdote en 1903, y en febrero de 1949 Su Santidad Pío XII le concedió el capelo.—EFE.

Un gran Prelado

El cardenal Adam Estaban Sapieha se interesó siempre por los problemas sociales y ayudó a las organizaciones obreras católicas desde su toma de posesión como obispo de Cracovia. Organizó socorros para refugiados y huérfanos. El gobierno comunista le tuvo largo tiempo incomunicado con el Vaticano, por negarse a



EL DIARIO DE AVILA

1451-1951
V CENTENARIO
DEL NACIMIENTO
DE ISABEL LA
CATOLICA

Año LIV. Núm. 16 179

Precio: 70 céntimos

Martes 24 de julio de 1951

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

El cadáver del almirante Sherman ha sido enviado esta mañana en un avión especial, desde Nápoles a Washington

El "memorándum" persa en que se ofrece la reanudación de negociaciones sobre el petróleo, ha sido entregado hoy al embajador inglés en Teherán

Funerales y conducción del cadáver de Sherman, en Nápoles

NAPOLIS.—A las once y diez de esta mañana, ha salido de esta ciudad, a bordo de un avión especial, para ser conducido a Washington, el cadáver del almirante Sherman, jefe de Operaciones Navales de la Marina de los Estados Unidos, fallecido en esta población antayer, domingo, a consecuencia de un ataque al corazón. Anteriormente, a bordo del buque norteamericano, «Mount Olympus», cuartel general del almirante Carney, anclado en la bahía de Nápoles, donde había sido instalada la capilla ardiente, se celebraron solemnes oficios fúnebres. El ataúd, había sido cubierto con una bandera con los colores nacionales de Norteamérica.

Radio Vaticana hace grandes elogios del nuevo ministro de Educación español

CIUDAD DEL VATICANO, 23.—Por Radio Vaticana ha sido leída una nota sobre la partida del embajador de España ante la Santa Sede, don Joaquín Ruiz Jiménez, que dice así: «La noticia de la promoción de S. E. don Joaquín Ruiz Jiménez, que era embajador de España ante la Santa Sede y que ha sido nombrado ministro de Educación Nacional, ha suscitado las más favorables impresiones en los ambientes religiosos romanos. Efectivamente, el nuestro diplomático, en los tres años en que ha dirigido la representación de su país ante el Vaticano se ha conquistado la simpatía universal con su vasta cultura, por su profusión de fe y por su participación activa en todas las manifestaciones católicas del centro de la cristiandad, especialmente durante el Año Santo, en que fué admirable su actividad para dar facilidades a sus compatriotas peregrinos y en otras muchas iniciativas, poniendo su contribución a los problemas de las organizaciones católicas internacionales con su despierta inteligencia, dedicándose muy especialmente al constante desarrollo de Paz Romana, del que fué uno de los propulsores más beneméritos. Ahora, cuando un amplio campo de trabajo se abre a sus magníficas dotes, le acompaña el saludoso fervoroso de cuantos lo conocen y aprecian el empeño generoso con que se ha consagrado siempre a la causa católica». —EFE.

firmar la sumisión al gobierno rojo de Varsovia. Salvó a innumerables familias judías durante la ocupación alemana. Fué un gran organizador de cooperativas, bibliotecas y hospitales, y condenó todas las formas de injusticia, opresión, inhumanidad y persecución.

Los quinientos hombres de la detención del «Mount Olympus», asistieron con sus jefes al fúnebre acto, en el que, el capelán del navío pronunció unas palabras diciendo que el almirante había fallecido en cumplimiento de su deber, para el fortalecimiento de los países europeos.

A hombros de soldados de la Marina norteamericana, el féretro fué depositado en una carruza, que recorrió en fúnebre cortejo, las calles napolitanas, en medio del silencio de sus habitantes, hasta la llegada al avión que, poco después, partió rumbo a los Estados Unidos.

Persia entrega un «Memorándum» al Embajador inglés, en Teherán

TEHERAN.—Un «Memorándum» de Gobierno persa, en que se ofrece la reanudación de negociaciones con la Compañía británica «Ango Iranian Oil Company», sobre la disputa petrolífera, ha sido entregado al Embajador de Inglaterra, en esta ciudad. Hasta el momento, no ha sido revelado a la prensa el contenido de dicho documento, que se supone ha sido enviado inmediatamente a Londres.

Las interrumpidas reuniones de Kaesong para un armisticio en Corea

CAMPAMENTO AVANZADO DE KAESONG.—El optimismo entre los delegados de las Naciones Unidas para las conversaciones que, aunque ahora interrumpidas se están llevando a cabo en Kaesong entre comunistas y aliados, aumenta respecto a las perspectivas de arreglo en la contienda bélica de Corea, a pesar de la insistencia de los comunistas de que deben abandonar el citado territorio todas las fuerzas extranjeras hoy existentes en él.

Una batalla, la más dura de estos días en el frente coreano

FRENTE DE COREA.—El co-

municado oficial facilitado en esta mañana, por el Cuartel General del VIII Ejército norteamericano, da cuenta de que durante las últimas veinticuatro horas una unidad de las fuerzas comunistas atacó violentamente a otra de las Naciones Unidas, que se vieron obligados a rechazar el ataque enemigo. La batalla, considerada como la más dura en los últimos días desde que se iniciaron las conversaciones para un armisticio en Kaesong, se desarrolló en el sector occidental del frente, y las tropas atacantes habieron de retirarse de nuevo a sus posiciones, tras de sufrir considerables pérdidas.

El primer contingente de aviones de propulsión, solo para Europa

WASHINGTON.—El primer contingente de aviones de propulsión a chorro norteamericanos, con destino a los países europeos, del Pacto Atlántico, han sido enviados para ser cargados a bordo de un gran portaaviones, que los transportará hasta Europa. Anteriormente, se celebró una ceremonia con asistencia de autoridades y representantes de los Ejércitos norteamericanos.

Nuevas lluvias en Kansas Missouri, causan más daños

SAINT LOUIS (Missouri).—Nuevas lluvias, caídas torrenciales sobre los Estados de Kansas y Missouri, han aumentado las pérdidas en un millón de dólares más, a los daños causados en mil millones de dólares, causados anteriormente. El río Misisipi, continúa llevando un enorme caudal hacia el sur y la amenaza de inundación se extiende por grandes superficies de terreno.

En otros lugares las aguas han destruido presas e inundado nuevas tierras de labor.

Entierro de los restos del Rey de Jordania

AMMAN, 23.—Ante una enorme muchedumbre se ha realizado el entierro solemne de los restos mortales del Rey y Abdullah de Jordania. Principes, personalidades políticas y diplomáticas de numerosos países formaron en el cortejo al lado del príncipe regente y el Gobierno jordano. Los soldados de la Legión Árabe prestaban servicio de patrullas por las calles de la capital. No hubo incidente alguno. En el momento de ser enterrado, fueron disparadas 21 salvas.

A la ceremonia del sepelio del Rey y Abdullah ha asistido, en calidad de enviado especial del Jefe del Estado, el ministro plenipotenciario de España en Jordania, don Gonzalo D. Aguirre.—EFE.

Blamamiento del Regente AMMAN (Jordania) 23.—El emir

Nafi, Regente de Jordania desde el asesinato de su padre, el Rey Abdullah, ha invitado a su pueblo a obedecer las órdenes de su Gobierno con disciplina y entusiasmo. En su primera declaración pública dice, entre otras cosas, que está seguro de que el pueblo jordano le ayudará a él, y su Gobierno a vencer los difíciles momentos.—EFE.

La misteriosa actitud del Muftí preocupa a los judíos

TEL AVIV, 23.—En los círculos políticos israelitas ha suscitado gran emoción una noticia según la cual el Gran Muftí de Jerusalén, H. J. Amin el Husseini, ha abandonado en secreto su residencia de los alrededores de El Cairo para dirigirse a Gaza, en la faja costera de Palestina, en poder de los egipcios, y donde se hallan con-

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Durante el día de ayer ha llovido irregularmente y en cantidad escasa en la vertiente cantábrica, e inapreciablemente en Girona. En el resto, la nubosidad ha sido preferentemente de altura.

Tiempo probable.—Algunas lluvias débiles en el Pirineo catalán, y nubosidad, con carácter aislado, en el resto.

Temperaturas extremas.—Máxima de 40 grados en Murcia y mínima de 9 grados en Cuenca.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 24.7.

Mínima, 7.5.

Del momento (seis y media de la tarde), 24.0.

Viento, Noreste, 10 kilómetros por hora.

Excursión a Gredos

Para cuantas personas tengan interés en visitar el campamento «16 de Junio de 1935», pasando un día agradable en nuestra incomparable Sierra de Gredos, la Delegación Provincial del Frente de Juventudes ha organizado una excursión en autocar, continuada a que sean cubiertas todas las piezas, para el día 29 de este mes, con salida a las siete de la mañana de la Plaza de Santa Teresa, regresando en el día.

Las inscripciones se harán de once a una y media, en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, Caños 3.

El precio del billete, ida y vuelta es el de cincuenta pesetas, a abonar en el momento de la inscripción, debiendo proveerse independientemente de merienda para un día completo.

Vida sana. Perfecta hermananza. Formación moral. Albergues de verano de las Juventudes Femeninas.

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa. Aparicio, Avenida de José Antonio.

centrados refugiados árabes en gran número. Los judíos consideran al Muftí como su mayor enemigo y temen que cualesquiera actividades suyas determinen las consecuencias más desastrosas en el mundo árabe. La Prensa judía dirige hoy a las naciones árabes la advertencia de que cualquier acto de provocación por parte suya llevaría consigo inmediata reacción israelí. Dicha Prensa publica informaciones que afirman son falsas, y según las cuales en Jordania está llevando a cabo detenciones en masa y se hallan ya encarcelados numerosos seguidores del Muftí. Según las mismas informaciones, de Jerusalén la Vija se registró un choque entre la Legión Árabe y la población civil, y unos cuarenta individuos de ésta resultaron muertos.—EFE.



Ayer regresó a Arévalo el diputado provincial don Agustín San José Martí y Osorio, quien nos ha dicho que hay allí bastantes veraneantes, atraídos por las arboledas que existen junto al río Adaja, que hacen de aquel sitio un lugar de fresca amenidad.

—Está muriéndose y ha recibido los últimos auxilios espirituales el conocido agente de negocios don Santiago Magdaleno.

—De veraneo. — Llegaron las familias del conde de Torrepando, el ex senador por esta provincia, don Isidro Benito Lopeña y el barón de Andilla, quien, al visitarnos esta mañana en la Redacción, dijo del clima de Avila: «Esto es Siberia y lo demás Andalucía; yo voy todos los días unas veces a los Molinos de Viento, otras al alto de Sonsoles y a la Paramera o al Balneario y en todos esos sitios, pongo las manos en las caderas, abro la boca y me tomo unos pulmones una cantidad de aire purísimo de que carecemos los que habitualmente vivimos en Madrid. Veo de la Catedral de otr Misa de once y media en una capilla de los claustros, y ahora me voy a tomar una cerveza en la simpática terraza de «Pepillo» con unos pastillos que he comprado en la «Flor de Castilla», con los que obsequiaré al embajador de Inglaterra, que, como saben, pasa aquí unos días y es admirador de las murallas, cuyo circuito ha recorrido muchas veces a pie y en coche. Su observatorio predilecto son los «Cuatro Postes».

—Solemnes fiestas de desagravio se han celebrado en varias iglesias de Avila con motivo del robo sacrilego cometido en la basílica de San Vicente.

—En las Reparadoras y con asistencia del Prelado hubo función solemnisima, predicando el muy ilustre señor don Mariano M. Maroto, Capellán de Honor y Predicador de S. M.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

El ingenio de Fernández y González

Fernández y González pasó a la historia como uno de los hombres de frase más ingeniosos y oportunos. El día que se estrenó su drama El Cid, los dos primeros actos gustaron mucho, pero en el tercero decayó sensiblemente la atención del público. Cuando así se lo hicieron notar al gran escritor, éste contestó, imperturbable:

—Si es que es un tercer acto «interino».

Como es natural esta «interinidad», nueva en los anales literarios no la perdió nunca el citado drama.

El precio de los traspasos

Es tan corriente espantarse de algunas cifras como lo son la existencia de estas mismas. Por un jugador de fútbol, un club a otro paga millones. Por un buen operario también se abonan buenas cantidades, pero éstas siempre pueden tener la disculpa de que, ¡qué caramba! son seres humanos. Sin embargo, un poco inexplicable resulta el hecho de que por un pequeño local, aunque magníficamente situado, para instalar una Agencia o sucursal urbana de un banco, por ejemplo, se pida en traspaso millón y medio de pesetas en mano, otro millonaje en cuenta corriente puesta al 6 por ciento, y, además, dos señoritas, hijas del intermediario colocadas en la entidad que ha aceptado estas condiciones.

El españolismo de Gayarre

Después de los primeros éxitos que consagraron en Roma al gran tenor español, uno de los empresarios que tuvo le invitó a que cambiara el nombre a lo que Gayarre displicente le contestó que

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS CENTROS OFICIALES

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila

Para general conocimiento de los agricultores se da a conocer que independientemente de los productos intervenidos totalmente (cereales panificables) y los cupos mínimos forzados de otros productos, se adquirirán igualmente por compra en los Almacenes del Servicio Nacional del Trigo, todas las cantidades de los cereales y leguminosas de pienso y consumo humano, que lleven los productores, rigiendo para estas compras, en esta provincia, durante la campaña 1951-52, los precios siguientes:

Trigo, para todas las variedades 250 pesetas quintal métrico.
Centeno, 200.
Maíz, 192.
Cebada, 160.
Avena, 150.
Garbanzos, precio único, 560.
Judías, precio único, 560.
Lentejas, 375.
Habas, 160.
Guisantes, 140.
Almorta, 95.
Algarrobas, 125.
Garbanzos negros, 77.
Yeros, Vezas, Alverjas o Alverjones, 70.

Estos precios se entienden para mercancía sana, seca, limpia y sin envase, sobre Almacén del S. N. T.

Los trigos cuyas impurezas sean inferiores al 1 por 100 tendrán un aumento de 2 50 pesetas en Qm. Los trigos cuyas impurezas sean superiores al 1 por 100 e inferiores al 2 por 100 tendrán asimismo un aumento de 1 25 pesetas en quintal métrico. Los trigos con impurezas superiores al 3 por 100 e inferiores al 4 por 100 tendrán un

puñero en el cartel el nombre que le viniera en gana, pero otra cosa fué cuando intentó hacer lo mismo con el apellido, a lo cual se opuso rotundamente.

—Un apellido italiano sería más clausista para su gran voz. Argumentaba el empresario.

—Siempre sería perder. Fué la contestación de Gayarre, y marchando a París dejó uno de sus buenos contratos.

Abstinencia o muchas cantidades a cuenta

Un caso curioso se da en la Cámara de los Comunes inglesa, cuyo bar ha tenido un déficit equivalente a 2 500 000 pesetas durante el año 1950. El motivo y forma de remediarlo corre a cuenta del comité encargado del estudio del estado de cuentas de cada sección del departamento destinado a bar. Ya en principio a nosotros se nos ocurre pensar que o se vende poco, o se paga poco.

Importante Casa en Madrid

necesita dependientes tejidos géneros punto, hasta 28 años. Diríjase por escrito al señor Brea. Apartado 12186. Madrid.

¡¡Máquinas de escribir por 135 pesetas!!

No es una propaganda más, sino una realidad. La HOGAR en su nuevo modelo, provista de cinta especial, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es muy superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. El mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Sus tipos de impresión son metálicos. Un acierto en pro de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo, incluyendo este anuncio, y tendrá derecho al precio de propaganda: 135 pesetas. Las servimos a reembolso de su precio más embalaje contra talón orden.—JENARO CALATAYUD.—Calpe (Alicante).

descuento de tres pesetas en quintal métrico y si las impurezas pasan del 4 por 100 sin llegar al 5 por 100 el descuento será de seis pesetas en quintal métrico. Cuando las impurezas excedan del 5 por 100 la Delegación Nacional del Servicio Nacional del Trigo determinará los descuentos que deban aplicarse. En caso de trigos defectuosos e impropios para panificación, el Servicio Nacional del Trigo, único comprador, informará a la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes sobre sus aplicaciones, fijando esta los precios que correspondan.

Los trigos que estando bien granados, reúnan un mismo de homogeneidad de tipo, y sanidad para ser considerados como «simientes habilitadas», y que procedan a ser posible, de semillas facilitadas el año anterior, se podrán pagar con una bonificación del 5 por 100 sobre el precio máximo, incluyendo toda clase de bonificaciones, cuando lo merezcan por su limpieza.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta de Avila, núm. 9

CIRCULAR

Se recuerda a todos los señores Jueces encargados del Registro Civil de los pueblos de esta provincia, el exacto cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 60 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, remitiendo a los Ayuntamientos y a esta Junta, en los meses de agosto y septiembre próximos, relaciones de los mozos inscritos en su respectivo Registro Civil, nacidos en el año de 1931, que han de ser alistados en el próximo de 1952, con los datos que en dicho artículo se mencionan, no olvidando consignar en ellas los que hubieren fallecido, teniendo también presente, que pasado dicho plazo, se dará cuenta a la Superioridad de los meritos, proponiéndoles para sanción.

El Comandante Presidente accidental, Bartolomé Santervás Bermejo.

Diputación Provincial de Alicante

Concurso Nacional y Provincial de Pintura

La excelentísima Diputación Provincial de Alicante convoca un concurso de pintura para cuadros al óleo, sin limitación de tema ni asunto instituyendo tres premios en la forma siguiente:

Un «Gran Premio Nacional de Pintura José Antonio Primo de Rivera» de 25 000 pesetas con Medalla de Oro, al que podrán concurrir todos los artistas españoles que lo deseen.

Un «primer premio provincial» de 5 000 pesetas y un «segundo premio» también provincial de 2 000 pesetas con Diploma, para

MESEGAR DE CORNEJA

El Vicario Apostólico de Haiphóng regala una imagen de Nuestra Señora de Fátima a su pueblo natal

El excelentísimo y reverendísimo señor don fray Francisco Gómez de Santiago, O. P., Vicario Apostólico de Haiphóng (Tonkin) hace donación de una imagen a su pueblo natal. La imagen es obsequio de don Pascual Arias (Madrid) a Mons. Gómez.

Con este motivo se organiza el siguiente programa de actos:

A las nueve horas del próximo día 26 de julio, los fieles con las autoridades eclesásticas y civiles a la cabeza saldrán a las afueras de la población a recibir a la veneranda imagen que llevará en sus manos S. E. Mons. Gómez.

A su llegada, presentación y saludo de las autoridades después de la cual se procederá a la bendición de dicha imagen.

Acto seguido se organizará una solemne procesión, formada por los niños y niñas de las escuelas, Hijas de María y demás cofradías y asociaciones con sus insignias y pueblo en general, en la que se cantará el Santo Rosario para terminar en la Iglesia parroquial donde tendrán lugar los siguientes

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 23 de julio de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 850
Con cinco pesetas todos los números terminados en 50

MAQUINARIA,

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. M ARODAN y REZOLA, S. L., Ingenieros. LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones AVILES. Larreta, 6 Espectáculos anunciados

Ecclesia

Número 523

SUMARIO

«Si conociesen sus bienes...» — IV Asamblea Nacional de Seminarios. — «Música ligera» (editoriales).

IV Asamblea de Rectores de Seminarios. Convocatoria. Voz de nuestros Prelados.

«La herejía de la acción», por Alberto Bonet, secretario general de la A. C. E.

«El factor humano en la empresa», por J. Gornaga.

«Prenotandos para una colección popular de música religiosa» por Federico Sopena (III).

Gravedad de la situación religiosa en Alemania.

«El cine, preocupación actual de la Acción Católica. Crónica de la ponencia «Cine» en la Asamblea Nacional de Dirigentes.

Conclusiones de la XIV Asamblea Confederal de los Padres de Familia.

«El Gobierno egipcio sojuzga las escuelas libres».

«El catolicismo en Honduras», por Carranza.

Acción Católica. Vida católica nacional, Información católica mundial, Información de Hispanoamérica, Mundo misionero, La Iglesia perseguida, Año Santo. Crítica de espectáculos, Reportajes gráficos, etcétera, etc.

artistas nacidos en la provincia de Alicante.

El plazo de admisión de obras terminará el 30 de octubre de 1951 quedando en esta redacción a disposición del que lo desee las bases fidejadas de este Concurso.

cultos: por la mañana: misa rezada que oficiará S. E. durante la cual el coxo parroquial interpretará recogidos motetes. Segmón a cargo del reverendo padre Alberto Martín O. P. Breves palabras de S. E. al final de la misa. Solemne procesión de Santa Ana, Patrona del pueblo, con la veneranda imagen de Nuestra Señora de Fátima que recorrerá las calles de comtumbre acompañada de la banda popular de dulzaineros «Los Chatos». Y por la tarde: a las seis Exposición de S. D. M., Rosario, Consagración al Inmaculado Corazón de María, Bendición, Reserva y entronización de la imagen que quedará para veneración del pueblo de Mesegar de Corneja en memoria de la visita de hijo tan ilustre.

DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)

San Pascual, colecta de febrero, 18 pesetas; Bohodón, id., 20; Villarejo del Valle, id., 25; Villafra de la Sierra, colectas de enero y febrero, 44 30; San García de Ingelmos, don Felix Carretero, 25; Avila, suscripción Clero Catedral, mes de febrero, 633 70; Cardenosa, suscripción, 25; Berdial de Zapardiel, colectas de 1950, 376; id., señor cura párroco, 102; Mambias, colectas de 1950, 232; id., don Antonio Gómez, 340; don Simeón Gómez, 110; Avila, convento de La Santa, colecta de marzo, 25; Venta de San Vicente, colecta de diciembre de 1950 y de enero y febrero de 1951, 28; San Esteban de los Patos, id., 29; Niharra, señor cura párroco, 86; Avila, convento de María Reparadora, colecta de marzo, 35; Peñaranda de Bracamonte, doña Elena Briz, 150; Avila, anónimo, 5; id., don Alejandro Jimeno, suscripciones de febrero y marzo, 30; Malpartida de Corneja, Ayuntamiento, de 1950, 200; Collado del Mirón, id., 100; Avila, convento de la Encarnación, colecta de marzo, 14 45; id., un matrimonio amante del Seminario, suscripciones de febrero y marzo, 10; R. L., 500; Avila, convento de Santa Ana, colecta de marzo, 15 50 pesetas.

(Continuará)

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS, ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y nueve tarde. (C. S. 15)

Una carrera rápida

Hágase GESTOR ADMINISTRATIVO. Estudios rápidos (seis meses) POR CORRESPONDENCIA. Profesión libre, de magnífico porvenir e ingresos, compatible con sus ocupaciones particulares y en su propio domicilio. No hay limitación de plazas ni de edad, en cada población debieran de haber varios Gestores Administrativos con título. Ambos sexos. Exámenes muy frecuentes en varias capitales, expidiendo el TÍTULO DE GESTOR ADMINISTRATIVO el MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO. Pida detalles gratuitos, acompañando franqueo, a JURISPERICIA, JARDINES, 3, pral. MADRID.

SECCION RELIGIOSA

Día 25, Miércoles. — Santiago Apóstol, Patrón principal de España. — Santos Cristóbal, Pablo, Florencio, Teodosio, Valentina.

La misa y oficio divino son de Santiago Apóstol, con rito doble de primera clase, octava y color encarnado.

«Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas desde las siete a las nueve y media. A las diez la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho. Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho, Magdalena, a las once.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

San Antonio—Misas, los días laborables a las ocho y nueve, y los días festivos a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás. Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve, y diez.

Santo Tomás, misa a las doce de la mañana.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las OCHO de la mañana.

Nuestra Señora del Carmen

Convento de la Encarnación

Las Religiosas Carmelitas Descalzas celebran los siguientes cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen.

Por la mañana a las nueve Misa solemne. Por la tarde, a las seis, solemne función sacramental con sermón que predicará un padre carmelita.

Por concesión Papal se pueden ganar tantas indulgencias plenas cuantas veces se visite esta iglesia desde las doce del día 24 hasta las doce de la noche del día 25.

La Santa.—Se celebran cultos durante el mes en honor de la Virgen del Carmen.

Todos los días a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de Santiago los días 23, 24 y 25, con exposición del Santísimo a las diez de la mañana, haciéndose la reserva a las siete de tarde.

Nuestro apóstol amadísimo

Santiago fué hijo del Zbedeo y de Santa Salomé. Era hermano del discípulo amado de Jesús, San Juan y juntamente con él y con San Pedro fué uno de los predilectos de Jesucristo por el cual fué elegido, como los otros dos apóstoles antes mentados, para ser testigo de la Transfiguración del Señor, de la resurrección de la niña muerta y de la acerba agonía del Redentor en el huerto de Getsemani. Tuvo también la suerte nuestro apóstol de ser el protomártir del Apóstolado; fué el elegido para ser evangelizador de España y el escogido por la Santísima Virgen para que en Zaragoza la levantase en su honor el primer templo mariano del mundo durante la vida mortal de la Celestial Señora.

Con Santiago vino a nuestra Patria la fe católica, que, en el transcurso del tiempo había de ser fundamento y atadura de nuestra nacionalidad, impulso de nuestra expansión hispánica y estímulo de toda la civilización española. Todos los caminos de nuestra Patria llegaron a poblarse de peregrinos hispanos en rumbo a Compostela donde se guardan sus gloriosos restos traídos milagrosamente desde Asia y aún la tumba sagrada del apóstol atrajo devotos caminantes de toda la Europa creyente.

El bordón de Santiago se multiplicó asombrosamente por la tierra. Mas en España se hizo símbolo fúncido de religión y de Patria, sendas para la empresa inmortal de nuestros destinos históricos. Santiago es la fuerte evocación de nuestro ayer y el poderoso acicate del hoy lleno de afanes patrióticos y la alentadora esperanza del mañana venturoso. Por una revelación famosa hecha a Santa Brígida puede demostrarse que es voluntad de Dios que nuestro glorioso apóstol sea perpetuamente el mantenedor de la santa fe católica en España. Cooperemos a estos designios salvadores de Dios con obras de fe.

Vida económica nacional

Hacia una mejor coyuntura económica

A las puertas del mes de agosto los hombres de negocios, los políticos y hasta los economistas hacen sus preparativos para aprovechar la temporada de descanso del verano. Durante un par de meses se abrirá un paréntesis en la marcha de la dirección de los negocios y hasta de la economía del país, que utilizarán el esfuerzo adquirido para en pura inercia seguir viviendo, pero en el entretanto no hay duda que se está produciendo la incubación de una nueva y mejor coyuntura económica.

Siempre ha sido cosa tradicional considerar que la mayor o menor abundancia de nuestros productos del campo, ejerce una

influencia decisiva sobre la economía nacional. Una buena cosecha de cereales — y este año la vamos a recoger magnífica — una premetedora zafra de aceite y una buena vendimia constituyen un aumento considerable en la renta agrícola y esta masa de capital ofrece muchos sobrantes que más tarde repercuten en el mercado del ahorro facilitando la labor de financiación de nuestras empresas. Pero una buena cosecha que aumenta las rentas agrícolas significa, al mismo tiempo, un aumento de considerable importancia en la potencia adquisitiva de la masa demográfica del campo que aún sigue siendo un 50 por ciento de la población total de España. La industria de bienes de uso y consumo, el comercio en general se beneficiarán de estas mayores posibilidades económicas y financieras de los labradores, creándose ese ambiente de euforia y de bienestar que nunca existe en tiempos de escasez.

Pero este año tenemos también otros motivos muy fundamentales para considerar que la coyuntura va a mejorar mucho. Y de una manera especialísima vamos a referirnos a la producción eléctrica. Las excelentes reservas que este año han acumulado para estas horas — a partir de las cuales comienzan los momentos malos — nuestros embalses batiendo todos los records de la historia eléctrica de España hacen pensar que este año no habrá restricciones y menos aún restricciones de carácter general y que la producción de electricidad marcará una cifra que nunca la habíamos conocido. La industria, en general, podrá trabajar más y más barato. Si justo a esto situamos la esperanza de que en el segundo semestre va a ser más fluida la disponibilidad de primeras materias de todo orden, desde el algodón al caca, tendremos para remate de esta mejora de la coyuntura la seguridad de una producción industrial crecida que en las circunstancias actuales podría servirnos, incluso para mejorar nuestras posibilidades de exportación y por tanto la disponibilidad de divisas, tan esencial en estos tiempos de expansión industrial.

De una manera especial, al llegar a esta conclusión de que nuestra renta nacional va a crecer mucho y de que van a ser de considerable importancia las mejoras a producir en la disponibilidad de productos tanto industriales

La guerra en Corea ha dado un enorme impulso a la aviación de combate

Un solo avión puede transportar una batería de cañones y todos sus servidores

TOKIO.—La guerra de Corea ha sido útil para el desarrollo de las nuevas armas de infantería — ametralladoras, lanzallamas y tanques, sobre todo — pero en especial para el progreso de la aviación de guerra. Fué el 8 de noviembre de 1950 cuando, en el cielo de Sinauji, se realizó el primer combate, entre aviones a reacción, conocido en los anales del arma aérea. En aquel día, el teniente Brown abatió con su F 84 un Mig 15, de fabricación soviética. Desde entonces se han realizado cientos de combates, que han demostrado la gran superioridad del material americano sobre los modelos rusos.

En esta guerra se han probado aparatos automáticos de control y dirección desconocidos durante el último conflicto mundial. Los nuevos aviones americanos de combate — los «F» son cazas, los «B» bombarderos, los «C» transportes y los «X» modelos experimentales que no sólo están gobernados automáticamente, sino que

sus armas, cuando el eje eléctrico y el radar consideran que ha llegado el momento oportuno, se disparan solas. El avión FX 94, solo despega del suelo, y solo también, pero controlado desde tierra, persigue y ataca al eventual enemigo.

La caza americana

El más usado hoy entre los aparatos de caza es el F 84, iguales a los que hace poco evolucionaron en escuadrilla sobre el cielo de Madrid. Dotado de ametralladoras pesadas y propulsado por un motor de impulsión a chorro, está dotado de un colimador gobernado por radar que determina con precisión matemática el momento de abrir el fuego. Gracias a este control automático, algunos Mig 15 rusos han sido derribados a distancias de combate de más de kilómetro y medio.

El avión de intercepción y caza más moderno es el XF 4 D, especie de triángulo volante sin cola, en el cual el piloto va situado en el pico del fuselaje. Tiene, en vuelo, el aspecto de esas flechas que los niños fabrican con un papel, y como ellas parece elevarse en el aire. Su velocidad es de cerca de mil kilómetros por hora, y puede aumentarse con cohetes.

El XF 91, usado en la Marina, tiene la ventaja de que puede modificar el ángulo de sus alas, lo que le permite aterrizar a velocidad moderada en la plataforma de los portaaviones.

Nuevos modelos de aviones

Entre otros aviones recientemente experimentados por la Aviación americana — USAF —, figura el AJ 1, bombardero de asalto, que pesa 17 toneladas y

alcanza los 850 kilómetros por hora. El B 36 F es una variante del famoso B 36, que puede servir lo mismo de bombardero, a largo radio de acción, que de crucero aéreo, inatacable por los cruzes contrarios. El Ejército de Tierra dispone de modelos como el C 124, que puede llevar a bordo 200 hombres con su material o un tanque de tamaño medio. El XC 120 es un motor de transporte con dos pisos. En el primero va la tripulación, y la inferior, que puede desprenderse estera, es capaz de transportar 36 heridos en sus camillas o 65 hombres con su equipo. El planeador XC 123 puede conducir 150 hombres, o una batería completa de 155 con sus 60 sirvientes, o 50 heridos con sus médicos y enfermeras.

Estos aviones permiten la utilización de ejércitos aerotransportados y lanzados con paracaídas sobre el lugar del combate. La habilidad de las fuerzas especiales es tal que se ha llegado a paracutar una batería que fué puesta en disposición de tiro en doce minutos. Cerca de Pjong Yang se ha realizado el mayor paracutaje de la guerra coreana: en pocos minutos se lanzó a tierra un regimiento con 3 000 hombres; otros aviones transportaron los cañones, las ametralladoras, los «jeeps», los lanzallamas y hasta camiones ligeros. Modelos especiales de tanques están siendo estudiados para su lanzamiento con paracaídas.

La guerra de Corea ha transformado el material de guerra. Los americanos consideran como «muy viej» al que emplearon en Europa en 1945.

Cosas que pasan

Shirley Temple paga una multa

Una joven de extremada belleza acudió a satisfacer una multa de cinco dólares por haber aparcado su automóvil cerca de una boca de incendios. Al abonar la multa, dió su nombre: Señora de Charles Black. Hasta hoy no se ha dado cuenta la Policía de que se trataba de la conocida «estrella» cinematográfica Shirley Temple. Esta artista ha permanecido varios días en Washington acompañada de su esposo, oficial de la Marina norteamericana...

Televisión

Para 1952, Brasil contará con su tercera estación de televisión. Será edificada en Porto Alegre. Se venderán dos mil receptores de televisión en el siguiente mes a la apertura de la estación y otras dos mil en el espacio de cinco meses...



como de uso y consumo, surge la consecuencia más lógica. Que vamos a entrar en un período de precios menos tensos, lo cual significa que se podrá dominar el ambiente de preferencia que ha durado ocho años, con lo cual la situación económica del país se encontrará muy mejorada desapareciendo el malestar, al ser posible mejorar el equilibrio entre jornales y precios. Todo parece indicar, en suma, que la mala racha económica porque España ha atravesado va a quebrarse, dando paso a una coyuntura económica más normal, donde la artificialidad de los precios altos vaya desapareciendo. Con todas sus secuencias. Que pueden ser muchas más de las que a primera vista pueden descontarse,

Importantes obras en varios pueblos alicantinos

ALICANTE.—Por el presidente de la Diputación Provincial se ha efectuado la entrega de los servicios de abastecimiento de agua en los pueblos de Basó, Balones, Beniloba y Cofrades, en diversos actos celebrados en los mismos y a los que asistieron las autoridades locales y el vecindario.

Servicio aéreo Madrid-Alicante

ALICANTE.—Ha quedado inaugurado hoy un nuevo servicio aéreo semanal con Madrid, que en lo sucesivo se hará los lunes y viernes.

La Diputación Provincial acordó conceder un voto de gracias al gobernador civil por sus activas gestiones para dotar a la ciudad de este nuevo servicio de comunicación con la capital de España.

Importante descubrimiento arqueológico en Mataró

MATARÓ.—En unas obras que se realizan en un solar de la calle de Quipó de Llano ha sido descubierta una sepultura de la época romana, correspondiente al siglo III. Se ha dado cuenta del hallazgo a la Comisaría General de Excavaciones Arqueológicas y se ha requerido la presencia de técnicos arqueólogos.

Captura de dos águilas

ALICANTE.—Dos águilas han sido capturadas vivas por unos vecinos de Altea, que resultaron con las ropas destrozadas a causa de los zarzapos recibidos. Dichas aves, acuciadas por la sed y el calor, se arrojaron a una balda existente en las cercanías de aquella localidad, no pudiendo después levantar el vuelo. Se encuentran depositadas en el Ayuntamiento de Altea por si alguna persona le interesara su adquisición.

Para las niñas de España hogares alegres y llenos de luz y sol. Albergues de Juventudes de la Sección Femenina.

Un buque inglés lleva a la China roja acero y camiones por valor de quince millones de dólares

HONG KONG, 23.—En los circuitos de la Marina Mercante se ha declarado que el barco inglés «Greyhound Castle» ha zarpado el viernes para Dairen después de tocar en Cantón, en donde descargó un importante cargamento de acero y camiones traído de Europa.

Este barco, de 8 000 toneladas, construido en los astilleros Tacoma durante la pasada guerra, llegó a Cantón procedente de Europa con un cargamento de planchas de acero y camiones de seis toneladas valorado aproximadamente en quince millones de dólares. El cargamento fué embarcado en Polonia, Alemania y Bélgica. El barco pasó frente a Hong Kong sin entrar en el puerto para evitar la fiscalización de los técnicos encargados del control de exportaciones. En la tarde, navegó rumbo a Dairen y se supone que en dicho puerto recibirá un cargamento de 1.600 toneladas.

Ni los nacionalistas chinos ni la séptima flota estadounidense mantienen el bloqueo del río de las Perlas, y los barcos pueden llegar sin inconvenientes hasta el puerto comunista. Los barcos británicos continúan operando sin ser molestados entre este puerto y los de Tientsin y Tsingtao en sus servicios regulares pero los barcos de carga han de quedar sujetos al control de exportación británico que puede ser dudoso sin más que «pasar de largo» por Hong-Kong.—EFE.

El tiempo en España

En la semana pasada disminuyeron las tormentas.—Son probables en la actual.—Las magníficas cosechas se van recogiendo.—Descenso lento de los embalses

Estamos ya en el corazón del verano, sin grandes sudores. Por otra parte las tormentas han disminuido en todo el territorio hispano. Hay que temer a gusanas de ellas en esta semana. Las cosechas, según se van recogiendo son, gracias a Dios, excelentes. El Señor ha mandado temperaturas y lluvias adecuadas a este bienhechor fin. «Año de nieves, año de bienes.»

Si ese refrán se incorporó al lenguaje popular en una época en que no había embalses, en ésta, en que los hay, es necesario añadirle nuevos laureles y méritos. Milagro parece verlos ahora con una cantidad de agua que antes ni podía soñarse verla acopiada. Y, a pesar de estar derrochando — y teniendo que perder en gran parte en las zonas en donde no encuentra todavía un inmediato aprovechamiento —, no bajan demasiado de prisa de reservas, si bien en la semana última ya han descendido en 106 millones de metros cúbicos en vez de los 34 que perdieron en la antepenúltima.

Esta gran diferencia de baja de las reservas hidráulicas tiene una sencilla explicación en el aumento de la temperatura. Al llegar el aire a los 30 grados de temperatura, el cuerpo humano siente ya la desazón de la sed. Toda el agua de nuestro organismo se nos evapora por el sudor y tenemos que reponerla ansiosamente. Toda eso le ocurre al cuerpo humano. Pero algo análogo — pudiera decirse — le sucede a la atmósfera. También a

estas temperaturas se queda ella falta del agua que puede absorber y retener en forma de vapor. Y quedándose falta de ella la toma de donde la encuentra de los embalses y de los ríos y de la que está en las capas superficiales de la corteza terrestre, así como, en gigantescas cantidades, del mar. «La atmósfera tiene sed», podríamos, pues, decir, y como tiene sed, se bebe — léase evapora — el agua de los embalses.

No temamos, sin embargo, que esta baja sea un caso de desastre. Ya se dijo en estas columnas que, aun contando con un descenso semanal como éste — que es el normal en el centro del verano —, podemos resistir muy bien hasta el otoño, dado que los manantiales tienen ahora las reservas subterráneas que les han proporcionado las masas y benéficas nevadas de este último invierno.

Se estaba formando — y así lo anunciamos aquí — una depresión barométrica en el norte de África. El fenómeno no es nuevo, sino natural y acostumbrado en verano. Tampoco es nuevo que esa depresión barométrica se mueva un poco y altere el mar por el estrecho de Gibraltar, y eso ya lo ha realizado en los días anteriores. Luego, es frecuente que se largue hacia las costas de Portugal, cosa que también ha efectuado en la semana última, produciendo con ese trazo o lluvias por la parte norte de España y las tormentas de las cuencas del Duero y del Ebro.

INFORMACION DEPORTIVA

Tómbola Pro-Deporte

En el sorteo de regalos celebrado en la noche del pasado sábado en el Campo de San Antonio ante el notario don Pedro Manuel Casado Quiño, resultaron premiados los números siguientes:

Primer premio.—Una motocicleta marca «Guzzi-Hispania» 55.960.

Segundo premio.—Un aparato de radio «Iberia», 61.195.

Tercer premio.—Una batería de cocina, 33 430.

Hasta ahora sólo se ha presentado el número correspondiente al tercer premio, del que es poseedor don Angel San Segundo, conocido pintor de esta capital.

La fiesta del domingo en el Tiro

Se celebró la anunciada fiesta para entrega de los premios del torneo inaugural de tenis, en cuyos partidos finales se dieron los siguientes resultados:

Individual: Juan Ignacio Márquez, vence a José San Román.

Dobles: José San Román y Benito Rodríguez, vencen a conde de Añover y Juan Ignacio Márquez.

A continuación se celebraron dos tiradas de plato, una en la modalidad de cjeo que ganó Fernando Tomé, siendo el vencedor de la otra Joaquín Piter.

Por último se celebró el sorteo de la vajilla ofrecida por la Sociedad que correspondió al número 253 del que era poseedora la señora de don Marcial Bayo.

Ecós de sociedad

Bodas
En la iglesia de San Juan Bautista se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella y simpática señorita María Dolores Jiménez Hernández, hija de nuestros buenos amigos, don Fausto Jiménez, secretario de Administración Local y de doña María Hernández maestra de Navalperal de Pineros, con don Gregorio Rojo Baroja, de distinguida familia de Condado de Treviño (Burgos).

Fumaron el acta como testigos por parte de la novia, don Guillermo y don Evaristo Jiménez Hernández, secretarios de Administración Local y hermanos de la contratante, y por parte del contrayente su padre y hermano político respectivamente, don Ruperto Rojo y don Daniel Baroja.

Entre la distinguida concurrencia se encuentran don Darío Tarancón Peña, secretario del Ayuntamiento de Navalperal de Pineros y señora; Emilio Jiménez Morera, secretario del Ayuntamiento de Becedas, y tío de la desposada; don Carmelo Jiménez Hernández, secretario del Ayuntamiento de Valdezafe (Burgos) y hermano de la contrayente; don Ramiro Jiménez y don Juan de la Cruz García y familia.

Los invitados fueron obsequiados después de la ceremonia con un almuerzo en el restaurante Piquio.

Los nuevos esposos han salido en viaje de bodas para Vitoria, Bilbao y otras poblaciones del Norte de España.

Les deseamos mucha felicidad y prosperidades en su nuevo estado.

—En la iglesia parroquial de Muñozello se han unido en el Santo Sacramento del Matrimonio, la encantadora señorita Mercedes Ordóñez Jiménez y don Cecilio González García, que han salido en

viaje nupcial con dirección a San Sebastián y otras ciudades españolas, para regresar a su casa de campo, junto a la finca de La Serrata, donde permanecerán durante algún tiempo.

De días
Mañana, festividad de Santiago celebrarán su onomástica los señores De Diego, Canveng, Ruiz, López de Varó, de Miguel Mayor y Santa María. Para mañana, Santa Ana, las señoras de Aboña (don Enrique), de del Castillo (don Fernando), doña Anita Salas; el industrial señor Yáñez y el señor del Mazo.

Viajeros
Ha llegado a nuestra ciudad la señora viuda de Millán acompañada de su hija.

Enfermo
Se encuentra enfermo de a gún cuidado el muy ilustre señor don Francisco Esteban, canónigo de esta Catedral. Deseamos su pronto y total restablecimiento.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: María de los Angeles Soler Muñozerro, en Carretera Nueva, 50; Soñales Mancobo García, en Travesía del Puente, 2; María del Pilar Consuelo Vicente Matina, en Plaza de San Vicente, 4; Miguel Ángel Benito García, en Paseo de San Roque, 28.

Matrimonio, Gregorio Rojo Baroja con María Dolores Jiménez Hernández, en San Juan.

HABITACIONES o pensión completa. (San Roque). Bajada Don Alonso, 6, bajo.

EXTRAÑO 14 junio dehesa O alio, Mingorría, un novillo tres años, negro, gacho con marca. Entrega dehesa O alio, o San Juan de la Cruz, 12, Avila. Sr. Sastre.

El día 27 hará un año que falleció don Alejandro Velasco, párroco de la de San Vicente de esta ciudad.

Las misas que se celebran ese día en dicha parroquia y el solemne funeral de las nueve, se aplicarán por su eterno descanso.

Se ha inaugurado un monumento a los caídos en el Puerto del Pico

En El Arenal fueron entregadas a los correspondientes beneficiarios treinta y seis viviendas de la Obra Sindical del Hogar

Ambos actos fueron presididos por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil

El domingo tuvo lugar en las alturas del Puerto del Pico un acto que revistió los caracteres de la más pura emoción patriótica y concretamente falangista, con motivo de inaugurarse la Cruz de los Caídos erigida por acuerdo del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., precisamente en uno de los lugares en que los abultados defendieron con tesón y efusión de sangre la Bandera de la Patria, y la tierra de Avila frente a la invasión de la barbarie marxista.

Presidió el acto el jefe provin-

Sino es aficionado a los toros

no asista a la novillada que el día de Santiago se celebrará en nuestro Coso Taurino, pero a las doce de la mañana del mismo día no deje de ver gratuitamente los cinco preciosos ejemplares que para esta novillada están preparados.

VAYA A VERLOS
Se alegrará de haberlo hecho

Reunión de las Marías de los Sagrarios

El próximo jueves, día 26 de julio, reunión de las Marías de los Sagrarios. Se ruega la asistencia, agradeciendo asistan las veranientes. En la Iglesia interior de las RR. de María Reparadora, a las 7 de la tarde.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará el día 25 de julio en la Plaza de Santa Teresa, a las nueve y cuarto de la noche:

Primera parte.—Goyesco, pasodoble, Julio Duarte; Saugre de Reyes, escena y zambra, Luna y Balaguer; Las Aviajoras, selección, Alonso y B. Ido.

Segunda parte.—Balada y alborada del señor Joaquín, M. F. Caballero; Alborada gallega, P. Veiga; Ferrol smador, pasodoble gallego, M. Sarrifera.

Programa para el día 26 a la misma hora.

Primera parte.—Esencia y filigrana, pasodoble, T. Araquer; Dulce Amada, vals, L. Araquer; El Príncipe Carnaval, selección, J. Serrano.

Segunda parte.—Cancionera, Impresión lírica castellana, R. A. Santiago; Aires Aires, rapsodia gallega, G. Freire; Morena y queritita, pasodoble, J. Amador. El director, Lucio Navarro.

CARTELERIA

Gran Cinema.—8 y 11, «Siempre en mi corazón» (3).

Teatro Principal.—8 y 11, «La salvaje blanca» (3 R).

Moralidad: (1) Todos, incluso niños.—2) Jóvenes.—3) Mayores.—3 R; Mayores, con reparos.—4) Gravemente peligrosos

cial del Movimiento y gobernador civil, Excmo. Sr. D. David Herrero Lozano, con el subjefe provincial y presidente de la excelentísima Diputación, don Enrique de Lía; delegados provinciales de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello; del Frente de Juventudes, don José Sordo Molino; Justicia y Derecho, don Francisco González Sánchez Girón; Vija Guardia, don Francisco Moys, concurriendo los Ayuntamientos de los pueblos comarcanos y flechas del Campamento «16 de junio de 1935» que el Frente de Juventudes tiene instalado en Hoyos del Espino.

Después de bendecir el monumento se celebró ante el mismo una Misa de campaña. Un nutrido grupo de abulenses de toda la región asistió también a los actos.

Terminado el Santo Sacrificio, el jefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. pronunció un elocuente discurso evocando la memoria de los que dieron su vida por Dios y por España en las cumbres, tan cerca del cielo, y dirigiéndose a los que forman la Organización juvenil falangista les señaló el ejemplo del sacrificio de los mejores camaradas.

En El Arenal

Nuestra primera autoridad provincial se trasladó con las demás jerarquías al pueblo de El Arenal, donde habían de ser entregadas treinta y seis viviendas, construidas por la Obra Sindical del Hogar, a vecinos de dicho pueblo y de El Horcillo, dándose a éstas inauguraciones del día el carácter conmemorativo del Alzamiento.

Concurrieron las autoridades y jerarquías de ambos pueblos y los vecindarios en masa, que, después de la entrega de títulos a los beneficiarios, escucharon un discurso del secretario de la Hermandad Local de Labradores y Ganaderos de El Arenal, que se expresó en tonos de gratitud a las autoridades y jerarquías provinciales y de adhesión al Caudillo por su magnífica obra de restauración de la Patria.

El delegado provincial de Sindicatos, señor Gutiérrez Abello pronunció emocionadas palabras ensalzando esta labor constante de la Organización Sindical para embellecimiento de la vida humana que se hace más digna en un hogar al gre lleno de luz y de sol.

Y finalmente el jefe provincial, en vibrante alocución, estimuló a sus oyentes a seguir trabajando por el patrio engrandecimiento, fieles a las consignas del mando nacional.

Los pueblos aclamaron al Caudillo y a España en fervorosas manifestaciones de patriotismo, despidiendo a nuestra primera autoridad provincial, que con las jerarquías acompañantes visitó por la tarde el Campamento del Frente de Juventudes «16 de junio de 1935» en la Sierra de Gredos.

PERDIDA rosario dorado de Plaza de la Victoria a San Pedro por el Rastro. Se gratificará en Plaza de la Victoria, 7. Tienda.

PLAZA DE TOROS DE AVILA

25 de julio de 1951 (Festividad de Santiago Apóstol)

Monumental y extraordinaria novillada

4 preciosos novillos toros 4, de la ganadería de don José Sánchez Monje, para los afamados espadas

Joaquín Rodríguez Cagancho

Repetición en Avila de este maravilloso novillero que tan retundo éxito alcanzó en la temporada anterior el 10 de septiembre en esta plaza.

Juanito Pastor

Triunfador en cuantas plazas actúa y sobrino del popular ex matador de toros Vicente Pastor.

No deje de presenciar este acontecimiento taurino y asista el mismo día 25 por la mañana completamente gratuito al apartado de los cinco ejemplares que para esta corrida están preparados.

El insigne profesor B. Lorenzo Velázquez, designado para ocupar un cargo en el más alto Organismo médico internacional

Nuestro querido amigo el catedrático de la Facultad de Medicina de Madrid, don Benigno Lorenzo Velázquez ha sido propuesto por la Organización Mundial de la Salud, con sede en Ginebra, como miembro español en el Grupo Consultivo de Expertos en drogas que crean toxicomanía.

La elección ha recaído entre las personalidades más conocidas internacionalmente en cuestiones de la farmacología aplicada a estos medicamentos y similares.

Una vez más, tan ilustre paisano, prestigia a la Medicina española al otorgársele ahora esta representación oficial en la O. M. S. Año tras año con una constancia y trabajo puestos al servicio de un talento excepcional, va sumando puntos y honores para la ciencia que con tanto éxito cultiva, y para su amada Patria.

No estaría de más, pensamos nosotros, que sus paisanos, por intermedio de las Corporaciones

SE VENDE esta con dos cuerdas y corral, llave en mano. Razón: Magana (Peluquería).

“PIQUIO”

Único en desayunos, bodas y banquetes

Mañana cantará su primera misa, en el Monasterio de la Encarnación, un Dominicano americano

Hemos tenido el gusto de saludar esta mañana en nuestra Redacción al R. P. Fray Alonso de Ocampo Arias, joven dominicano de la República de Colombia, que con el joven estudiante de El Ecuador, don José Gómez Izquierdo, acaban de llegar a esta ciudad, donde permanecerán algún día más.

El R. P. Ocampo, ha tenido el deseo expresado de cantar su primera Misa en Avila y mañana a las once y media se celebrará dicha ceremonia en el Monasterio de la Encarnación.

Lleva tres años, residiendo en España, a donde le trajo el objeto de estudiar Teología en la Facultad de Padres Dominicos, de Salamanca. Le padrinarán en su primera Misa, Fray Jorge Yllá de Dios, Reverendo Alfonso Romo y el doctor José García Miguel y señora doña Arsenia Villa de García Miguel, llegados con este motivo también de la ciudad almantina.

oficiales de la localidad, en la primera oportunidad que se presente hicieran la petición de que le fuese concedido el ingreso en la Orden Civil de Alfonso el Sabio, distinción honorífica con la que el Estado premia tan valiosos y enaltecedores servicios.

Nuestra más efusiva felicitación al referido profesor por este nuevo éxito internacional.

Tómbola Benéfica Pro-Deporte

En sorteo celebrado el pasado día 21, a las doce de la noche en el Campo de Deportes del Avila C. de F. ante el notario de esta capital, los números premiados, fueron los siguientes:

Primer premio 55.960.
Segundo premio 61.195.
Tercer premio 33.430.

Este último ha correspondido al vecino de esta capital don Ángel San Segundo.

Se advierte a los poseedores de papeletas, que por no haber aparecido las de los dos primeros no las inutilicen, pues caso de no presentarse se volverán a rifar.
La Comisión.



Información municipal

Nota de la Alcaldía

Para conocimiento del vecindario en general, se hace saber que, para en caso de averías en el servicio de abastecimiento de aguas, en días festivos, o durante la noche, existe un servicio permanente en el Palacio del Rey Niño (Corralón); pudiendo llamar al teléfono número 36.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

ANUNCIO

Se sacan a pública subasta los solares del 2 al 9 inclusive, de la zona del ensanche, parcela E-21, para su adjudicación al mejor postor.

La subasta se celebrará transcurridos veinte días de la inserción en el «Boletín Oficial de la Provincia», en las condiciones del pliego unido al expediente, de manifiesto en la Secretaría.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

Dispongo para entrega inmediata

(salvo venta) de TRACTORES FORDSON MAYOR, motor PERKIN-DIESEL, 45 HP al freno, 45 HP a la Polea y 30 HP a la barra. Con neumáticos, elevador hidráulico, equipo eléctrico, polea y contrapesos.

PARA INFORMES:

José Jesús San Román Colino
Agencia Oficial Ford, San Segundo, 8. Teléf. 737. AVILA

Coche a los toros a Segovia el día 25

CARTEL

Pepe y Luis Miguel Dominguín
Antonio Ordóñez

Salida de Avila siete y media mañana

Teléfono 641

ALMACENES ARTURO GONZALEZ

Tienen la satisfacción de ofrecer artículos de algodón con una importante baja